

REGARDER L'AVENIR AVEC ESPÉRANCE



Regarder l'avenir avec espérance



Comment la Lumière du Christ se révèle à une personne en détention, dans une cellule de prison, et lui redonne l'espoir.

Chapelle Sainte Croix à Longuenesse
Vendredi 13 février de 18 h à 19h30-20 h
Projection du documentaire
Dans cinq heures je verrai Jésus

Présence du réalisateur
Samuel Armnius
et temps d'échange

Ce documentaire vise à apporter l'espérance et un sentiment d'inclusion à ceux qui sont souvent marginalisés, en soulignant le message de miséricorde et de rédemption de l'Église.

Samuel Armnius a reçu le prix Jacques Hamel, à Rome, le 23 janvier 2025, pour son précédent film : *Les 21, la puissance de la foi.*